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ATA DA NONAGÉSIMA SEGUNDA REUNÉO EXTRAORDINÁRN DO GONSELHO

MUNICIPAL DE SAÚDE DE JUND¡Aí - COMUS
924 reunião extraordinária - Realizada em 24/03/2025

Aos vinte e quatro dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e cinco, às dez

horas e dez minutos, foi realizada a Nonagésima Segunda Reunião Extraordinária do

Conselho Municipal de Saúde de Jundiaí - COMUS, de forma on-line, por meio do

aplicativo Google Meet, conforme informado e combinado previamente, com

encaminhamento do link, lD e senha de acesso a todos os conselheiros. Participaram

da reunião os conselheiros: Douglas Kazuyuki Yamagata, Wilson Ribeiro da Silva, titular

representante dos Sindicatos de Trabalhadores; Jaime Sant'Anna Pinto, titular;

representante de Entidades Comunitárias de Bairros; Joaci Ferreira da Silva, titular;

Nivaldo Egidio Bonasse, suplente; Thaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares, titular e

Ralf Milani de Carvalho, suplente - representantes de usuários e/ou Conselhos

Gestores; Michele Aparecida de Freitas Roveri, titular - representante da Pessoa com

Deficiência; Gislaine Lucena Iannacone, titular e Antônio Messias Gama Rospendowiski,

titular - representante dos Servidores da Saúde; Marcia Pereira Dobarro Facci, titular;

Maria Teresa Franco, suplente, Andreia do Pinto de Souza, suplente - representante

da Unidade de Gestão de Promoção da Saúde; Thales Gustavo Boaventura Delgado,

titular - representante dos Demais Órgãos da Administraçäo; José Carlos de Lima,

titular - representante de Associações/Entidades Filantrópicas sem Fins Lucrativos.

Justificaram a ausência os conselheiros: Mauricio Fortunato Macioca, Claudia Perez

Franco. Reunião extraordinária agendada com a seguinte pauta única: 1a Deliberação

da Prorrogação do Gonvênio com o HCSVP de no 10/,2023 - Assistência Médico -
Hospitalar. A Gestora da Unidade de Promoção da Saúde Dra. Márcia Dobarro Facci

iniciou a reunião cumprimentando a todos. Expôs que os prestadores do HCSVP

precisavam de adiantamento. Declarou que a Secretaria Executiva concordou com a

presente reunião extraordinária apresentou o que segue.
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Prorrogação Convên io 10l,2023
HSVP - Prestação de Assistência Médic

Hospitalar

28

Meta Mensal Flslcs
Estimrd¡

Vðlor mengâl

38.027 Rs Rs 7,399.351,31

Procedlmento$ com f hslldÐde
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METAS QUANTITATIVAS (BLOCO 1, 2 e 3):
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O conselheiro Ralf Milani de Carvalho mencionou que o HCSVP pagava altos salários e

os prestadores diziam que não recebiam. Perguntou onde estava o dinheiro que foi

repassado PMJ. O Superintendente do HCSVP Liba disse que se sempre

mento no início do ano e era esperado que no final do ano faltasse

Av. da Liberdade s/n - Jd. Botånico - Jundiaí -SP - CEP 13214-900
Fone:4589-8813

3l

-t

labÊlt SlrS - iubBrupo dr
proccdlrncntot

Mct¡ Menr!l tftlcâ
&tlm!d. V¡lor mpn¡¡l

Procêdlmeñtor com l¡nålld6de
di¡Bnô¡tlca e cliniror (0201.02ü1.
0301.0303.0304.030s.03081
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'UIID¡Ainove milhões e meio de reais até dezembro de 2024 e nos meses de janeiro e fevereiro

de 2025 a falta seria ainda maior. Afirmou que a falta de recurso era esperada. Explicou

que gastaram mais que o valor do convênio e fariam a prestação de contas. Lembrou

que quando cortavam pessoal ganhavam a médio prazo, pois a curto prazo tinham o

gasto da rescisão. Disse que estava estudando os contratos e negociando. O

conselheiro Wilson Ribeiro da Silva pediu que falassem quem foi destituído dos cargos

e as novas pessoas que os assumiram. A Gestora Marcia Pereira Dobarro Facci

pontuou que foram desligados: o Sr. Matheus Gomes (superintendente), o Sr. Alexandre

Mezei, a Gleice (enfermeira), Mirli (enfermeira), Daniele Evangelista e Jonathan Fortes.

Contou Sr. Amauri Liba assumiu a superintendência, o qual era contador com PHD em

gestão financeira e o Sr. Marcel Augusto de Oliveira estava assumindo a Diretoria de

Operações, Dra. Lucimar estava assumindo a Diretoria de Controle e Operaçäo, Disse

que se esforçariam para diminuir os custos, pois o número de contrataçöes era alto e as

rescisöes também custavam. Ressaltou o trabalho da Diretoria que está revendo

contratos e convênios, tentando diminuir gastos. Lembrou que era um processo, disse

que estavam sem reajuste nos próximos três meses e sem alteraçäo no plano de

trabalho, visando ganhar tempo para minimizar os custos. O conselheiro Joaci Ferreira

da Silva disse que daria voto de confiança a Dra. Marcia pediu reuniäo de urgência, pois

não tinha transparência no HCSVP expôs que o Amauri Liba queria parecer inocente,

porém contratam pessoas erradas e precisavam se responsabilizar. Pediu que o Amaurí

Liba pedisse desculpas ao COMUS e aos jundiaienses pela má utilização do dinheiro

público. Colocou que o errado era o Denílson, pois o dinheiro sumiu. O

superintendente o Amauri Liba explicou que era consultor contábil e trabalhava na

função de apontar valores e prestar contas, disse que näo tinha poder de mando. A

conselheiraThaiza Salviano Carneiro Pinheiro Soares Souza pediu o encaminhamento

do plano de trabalho para os conselheiros para acompanhar os processos e metas.

Pediu para formarem grupo de acompanhamento dos contratos, visando

economicidade. A Gestora Marcia Pereira Dobarro Facci concordou em fazerem grupo

de acompanhamento, pois almejavam reduzir os gastos. Sugeriu agendar uma reunião

para verificarem o plano, inclusive que ocorresse no HCSVP. Não havendo mais

dúvid ção do Convênio com o HCSVP de no 1012023 - Assistência

Méd¡ - Hos lar, foi colocada em votaçäo e foi aprovada por unanimidade, por
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consenso, sendo dispensada a votação nominal. O conselheiro Douglas Kazuyuki

Yamagata pediu que no final dos três meses apresentassem um relatório sobre a
redução dos custos. Nada mais havendo a ser tratado, a Gestora Márcia Dobarro Facci

encerrou a reunião às onze horas e treze minutos. Eu, Giuliana Bortolo, secretária do

COMUS, redigi esta ata, que, após aprovada por todos, será assinada pelo Presidente

do Conselho. Ata aprovada na do COMUS, realizada no dia 30/04/2025.
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